

La voluntad de Girón y la globalización imperial

Escrito por Ernesto Wong Maestre / Barómetro Internacional
Jueves, 24 de Abril de 2014 12:49



Cuando el indómito líder de la Revolución Cubana, Fidel Castro, definió el poder del pueblo organizado con el control del Estado como el máximo poder político de una Nación, varios años de transformaciones sociales, de praxis revolucionaria, no solo habían confirmado su tesis, sino que ella fue construida a partir de acontecimientos concatenados desde el fallido asalto al cuartel Moncada el 26 de julio de 1953 hasta la proclamación en 1976 de la primera constitución socialista de América Latina y El Caribe, luego que más del 90 por ciento del pueblo cubano la aprobó en referendo nacional.

Uno de esos hechos históricos que fueron revelando la potencialidad de un pueblo decidido a ser libre, es la victoria militar antiimperialista del organizado pueblo cubano ante varios batallones de mercenarios entrenados y armados por la CIA y el Pentágono de Estados Unidos que invadieron y desembarcaron por Playa Girón y Playa Larga, situadas al centro sur de la isla, el 17 de abril de 1961, para establecer allí una cabeza de playa e instaurar el gobierno burgués en el exilio, llamado ahora en la jerga globalizadora imperial Consejo de Transición.

Fueron 72 horas de duros combates antes de terminar el 19 de abril, las primeras de ellas de una verdadera masacre de civiles residentes en esa zona turística, ocasionada por bombardeos indiscriminados de los mercenarios contra cualquier objetivo que mostrara vida, y después por la resistencia de los batallones de la recién formada Policía Nacional Revolucionaria y de la naciente Milicia Nacional Revolucionaria y en las horas siguientes por la ofensiva de las Fuerzas Armadas Revolucionarias (FAR) que con el mismo ímpetu de los barbudos de la Sierra Maestra enfrentaron con fusiles, antiaéreas cuatro bocas, morteros y unos pocos aviones de combate e hicieron morder el polvo de la derrota a los aviones enemigos camuflados con insignias cubanas, varias embarcaciones, tanques de guerra y a más de 1500 mercenarios.

La voluntad de Girón y la globalización imperial

Escrito por Ernesto Wong Maestre / Barómetro Internacional
Jueves, 24 de Abril de 2014 12:49

